
Geotermia, iS® Ci:
«Nessun passo avantí»
1 LARDERELLO

«Non siamo per niente soddisfatti». Così il sinda-
co di Pomarance, Loris Martignoni, rispetto all'in-
contro avuto dai sindaci dei Comuni geotermici
con l'assessore regionale all'ambiente, Federica
Fratoni e il suo staff per discutere di geotermia.
Una riunione da cui, secondo Martignoni, «non ci
sono stati passi in avanti sullo sviluppo di questa
importante attività estrattiva che dovrebbe dare
numerosi posti di lavoro al nostro territorio».
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